

Für mehr Selbstvertrauen und Lebensqualität

SisBroJekt ist ein Programm für gesunde Geschwister von Kindern mit schweren chronischen Erkrankungen, Krebserkrankungen oder Behinderungen am Kinderpalliativzentrum der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln.

In zahlreichen Geschwistertagen- und wochenenden bietet das projektleitende Team ein umfassendes Programm, das sich aus kreativen, musikalischen, sportlichen, thematisch auf Geschwisterkinder zugeschnittenen Elementen zusammensetzt.

Hauptziel des SisBroJekts ist die Prävention von physischen und psychischen Anpassungsproblemen sowie die Erhaltung körperlicher und seelischer Gesundheit. Die Angebote sollen zudem Lebensqualität und Selbstwertgefühl der Geschwister steigern und Entlastung für die ganze Familie schaffen.



**Förderpreis
FamilienBande
2012**

Preisträger des
FamilienBande
Förderpreises in der
Kategorie „**Vertraut und
interdisziplinär in der
Palliativversorgung**“



Das Angebot

Geschwistertage und -wochenenden

Zielgruppe: Geschwister kranker oder behinderter Kinder

Alter: 2–18 Jahre

Dauer: bis zu 10 Gruppentreffen im Jahr (Vorschul-, Kinder- und Jugendgruppe)

Anzahl: bis zu 20 Kinder

Ort: Kinderpalliativzentrum der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln

In einem vertrauten Umfeld können Stimmungen und Gefühle wahrgenommen und kreativ ausgedrückt werden.



Die Eckdaten

Gegründet: 2006

Anschrift: Kinderpalliativzentrum der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln
Dr. Friedrich-Steiner-Str. 5
45711 Datteln

Internet: www.kinderklinik-datteln.de

E-Mail: c.vonlochow@kinderklinik-datteln.de

Tel.: 02363 975758 – Christina von Lochow

Die Jury des FamilienBande Förderpreises hebt lobend hervor:

„Das SisBroJekt war zunächst nur für fünf Monate geplant, wird aber aufgrund des Erfolges und der regelmäßigen Rücksprache mit den Kindern und Eltern seit der wissenschaftlichen Evaluation 2006 kontinuierlich ausgebaut und weiterentwickelt. Zum Erfahrungsaustausch und zur Vernetzung mit anderen Projekten ist das SisBroJekt sowohl in das FamilienBande- als auch das Geschwisterkinder-Netzwerk Niedersachsen eingebunden. Für die Zukunft sind weitere Vernetzungen und der Ausbau von Kooperationen geplant. In einem sicheren und vertrauten Umfeld können sich die Geschwister untereinander oder im Kontakt mit der professionellen Gruppenleitung austauschen und näher kennenlernen. Positive Erlebnisse, soziale Kompetenzen und ein gestärktes Selbstvertrauen werden aus der Gruppenerfahrung mitgenommen und in den Alltag der Kinder und Jugendlichen integriert.“



FamilienBande
Gemeinsam für Geschwister

www.initiative-familienbande.de